



■ UNIVERSIDAD

El Aula Unamuno acoge un seminario internacional sobre el diseño en el siglo XXI

El Aula Unamuno de las Escuelas Mayores acoge desde hoy y hasta el próximo viernes, 2 de marzo, un seminario internacional de diseño organizado conjuntamente por la Universidad de Salamanca y la Asociación de Intercambio Cultural. "Diseño en el siglo XXI" es el título bajo el que se presenta este curso internacional, en el que se abordarán temas como el diseño interactivo, el diseño industrial, la ilustración o las tipografías y los medios. La coordinación académica corre a cargo de Ángel Lozano y Andrea Grossy. El seminario está dirigido a profesionales y estudiantes vinculados al área de comunicación y el diseño.